

Bergmann-Bestellung: Hakel/Wurm gratulieren erster Frau an der Spitze des Burgtheaters

"Karin Bergmann ist die beste Lösung"

Wien (OTS/SK) - "Karin Bergmann ist Profi und eine wichtige Integrationsfigur. Sie wird das Burgtheater in eine bessere Zukunft führen", würdigt SPÖ-Kultursprecherin Elisabeth Hakel die neue Burgtheaterdirektorin. "Als erste Frau an der Spitze des Burgtheaters wird sie - wie bereits in ihrer Zeit als interimistische Leiterin - dieses Haus auf gute Beine stellen", ist auch SPÖ-Frauensprecherin Gisela Wurm überzeugt. Beide SPÖ-Abgeordnete gratulieren Karin Bergmann zu ihrer Bestellung: "Sie ist die beste Lösung". Bergmann könne nun die volle Periode weiterarbeiten und weiterhin für Ruhe und einen Neubeginn in Haus und Ensemble sorgen, so Hakel. "Die neue Direktorin kann nun auch die Früchte ihrer bisher geleisteten Arbeit ernten. Das ist erfreulich und wünschenswert", betont die SPÖ-Kultursprecherin heute, Dienstag. ****

"Karin Bergmann ist eine ausgewiesene Theaterexpertin, die nicht nur das Chaos, das hinterlassen wurde, in Ordnung bringen wird, sondern das Haus professionell, engagiert und kreativ auf neue Beine stellen wird". 250 Jahre habe es gedauert, bis zum ersten Mal eine Frau Direktorin des Burgtheaters wird. "Bergmann ist eine der erfahrensten Theaterfrauen im deutschsprachigen Raum und hat einen exzellenten Ruf weit über die Landesgrenzen hinaus", so Hakel. Gisela Wurm verweist darauf, dass die Leitungsfunktionen bei Theatern im deutschsprachigen Raum nach wie vor fest in Männerhand sind. "Umso wichtiger ist es daher, dass Kulturminister Josef Ostermayer mit der Bestellung von Karin Bergmann ein deutliches Zeichen gesetzt hat, damit die Unausgewogenheit zwischen Frauen und Männern im Theater ein wenig kleiner wird", so Wurm. (Schluss) ah/mb

*Rückfragen & Kontakt:
SPÖ-Bundesorganisation, Pressedienst,
Löwelstraße 18, 1014 Wien
Tel.: 01/53427-275*